

Ressort: Vermischtes

Spanien: Tausende demonstrieren gegen Monarchie

Madrid, 14.04.2013, 21:02 Uhr

GDN - In Spaniens Hauptstadt Madrid haben am Sonntag mehrere Tausend Menschen gegen die Monarchie protestiert. Die Teilnehmer schwenkten republikanische Fahnen in den Farben rot, gold und violett und skandierten Parolen wie "An die Arbeit, Bourbone".

Gemäß der Verfassung vom 6. Dezember 1978 ist Spanien zwar ein sozialer und demokratischer Rechtsstaat, aber mit der Staatsform einer parlamentarischen Monarchie. Der Königstitel ist erblich. Der König, derzeit Juan Carlos I., ist Staatsoberhaupt und formal Oberbefehlshaber der Streitkräfte. Die Königsfamilie hatte jüngst durch mehrere Affären an Ansehen in der Bevölkerung verloren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11873/spanien-tausende-demonstrieren-gegen-monarchie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com